
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和6年度 岡山市立東公民館主催講座

＜第 1回＞ 

「やさしい日本語」基礎学習 

11 月 2日(土)10時～12時 

＊東公民館＊第 1・２研修室＊ 

   ・岡山県・岡山市の状況 

・「やさしい日本語」にするとは？ 

      例１）災害時の助け合い 

      例２)ゴミの分け方や出し方 

   ・各国留学生と交流してみよう 

持ち物  筆記具・飲み物 

  山根 智恵さん （山陽学園短期大学・倉敷市立短期大学非常勤講師） 

 30人   どなたでも ※小学4年生以下は保護者同伴 

外国人と会話ができたら、 

互いの文化や習慣のちがいを伝え 

合うことができますね。 

ちがいを知って、トラブルなく 

安心して暮らせる共生の地域づくりを

めざしましょう。 

 

 

「やさしい日本語」は、 

子どもや高齢の人、障がいがある人

などとコミュニケーションを図ると

きにも役立ちます！ 

お申込みは・・・  
 10 月 29日(火)までに電話またはメールにて 

 「住所･氏名･年代･電話番号 

  (小～大学生は学校名と学年も)」 

 を東公民館へ連絡してください。 

岡山市立東公民館 
〒703-8233 岡山市中区高屋 344-1 

 電話/FAX （０８６）２７１－１９１１ 

  higashikouminkan@city.okayama.lg.jp 

＜第２回＞ 

「やさしい日本語」実践学習 

11 月３０日(土)10時～12時 

＊東公民館＊料理講座室＊ 

  ・ベトナム出身のタンさんと交流しよう 

 ・ベトナム料理「バインミーとフォー」を作ろう 

  材料代 500円 

  持ち物 エプロン・三角巾・ふきん 

        ・飲み物 
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